

令和 4年 7月22日

ご家族 様

特別養護老人ホーム
リバーサイド笠松園
施設長 三輪 浩子

新型コロナウイルス感染症「第7波」急拡大に伴う面会の中止について

平素は、当施設に対しまして格別なるご理解、ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、先日岐阜県新型コロナウイルス感染対策本部より、高齢者福祉施設に対して「第7波」の急拡大防止に向けて対策を行うよう通達がありました。

岐阜県において新型コロナウイルスに係る1日あたりの新規感染者が急増しており、2000人を超える日も出現しています。

また、お知らせしているとおり、当施設においても職員等関係者の感染が続いており、今後も予断を許さない状況にあります。

つきましては、制限付きで再開しておりましたご入居者との面会を再度7月25日から中止とさせていただきます。

今後の面会の再開時期、方法につきましては、岐阜県及び隣接県における新型コロナウイルス感染症の感染状況等や国、県の指導に基づき改めてご連絡いたします。

なお、引き続き Zoom によるオンライン面会を実施しますので、ご活用ください。

皆様方にはご心配やご不便をおかけして大変恐縮ですが、感染リスクを減らすため、ご理解、ご協力のほどお願い申し上げます。

担当者	生活相談員 加藤 大介
電 話	(058) 388-5222